

Kerinci Wilayah Hilir Digempur Habis - Habisan oleh Monadi - Murison

Soni Yoner - KERINCI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 17, 2024 - 16:40



KERINCI, JAMBI - Kerinci wilayah hilir digempur habis - habisan oleh paslon no urut 03 Monadi - Murison. Setelah kemarin pengukuhan tim pemenang Kecamatan Tanco. Kembali hari ini, Kamis (17/10/2024) tim pemenangan Kecamatan Danau Kerinci dikukuhkan.

Kedatangan Monadi - Murison disambut antusias oleh masyarakat. Berlangsung meriah dan penuh semangat, dengan dihadiri oleh tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, serta emak-emak dan ratusan warga setempat. Dalam

acara tersebut, Rafwan, salah satu tokoh masyarakat terkemuka di Danau Kerinci, memberikan pernyataan tegas mengenai pentingnya menjaga politik yang bersih dan santun di tengah maraknya isu-isu yang tidak mendidik.



Rafwan meyakinkan bahwa masyarakat Kecamatan Danau Kerinci sudah sangat cerdas dalam menyikapi berbagai isu yang berkembang, terutama yang bernuansa murahan dan berpotensi memecah belah, seperti isu SARA.

"Kami di sini sudah paham mana yang benar-benar ingin membangun Kerinci dan mana yang hanya memanfaatkan isu untuk kepentingan sesaat. Masyarakat kami tak mau termakan isu murahan, apalagi yang mengandung SARA," tegas Rafwan saat memberikan sambutan di depan para pendukung Monadi-Murison.

Ia juga menekankan bahwa tim Monadi - Murison akan tetap menjadi pionir dalam menjalankan politik yang santun, penuh kegembiraan, dan tidak menjelekkan kandidat lain. "Kita tetap berpegang pada politik santun, riang, dan gembira. Tidak ada tempat bagi ujaran kebencian atau upaya memecah belah di sini. Kami ingin menjaga solidaritas masyarakat Kerinci dan memajukan wilayah ini dengan cara yang bermartabat," tambah Rafwan.

Acara pengukuhan tim di Kecamatan Danau Kerinci ini menunjukkan antusiasme masyarakat terhadap pasangan Monadi-Murison. Ratusan warga berkumpul untuk memberikan dukungan penuh kepada pasangan yang dinilai memiliki visi yang jelas dalam membawa perubahan positif di Kabupaten Kerinci.

Dukungan ini, menurut Rafwan, bukan hanya didasari oleh janji politik semata, tetapi oleh keyakinan bahwa Monadi dan Murison adalah figur yang dapat dipercaya untuk memperjuangkan kesejahteraan seluruh masyarakat Kerinci.

Dengan momentum ini, tim Monadi - Murison semakin memperkuat posisinya di Kecamatan Danau Kerinci dan diharapkan mampu menjaga jalannya kampanye dengan semangat persatuan, serta menghindari segala bentuk provokasi yang dapat memecah belah masyarakat. (*)